

La Révolution bleue

Le porte-parole : Claude Reichman

Communiqué du 18 octobre 2011

La Révolution bleue exige la libération du commissaire Michel Neyret

Le commissaire Michel Neyret est incarcéré depuis le 3 octobre 2011.

Rien, dans les faits du dossier portés à la connaissance de l'opinion, n'indique que l'ancien numéro deux de la police judiciaire de Lyon se soit rendu coupable d'actes graves au regard des conditions habituelles d'exercice de l'activité policière de terrain.

A moins de considérer que la traque des malfaiteurs puisse se faire dans le calme d'un bureau et dans le strict respect des pratiques administratives, force est de considérer que le commissaire Michel Neyret est une victime de plus du combat sans merci mené dans tous les domaines par l'administration pour régner sans partage sur la France.

Le même phénomène se retrouve par exemple dans le monde hospitalier où les fonctionnaires sont devenus plus nombreux que les médecins et où des agences dirigées par des personnes nommées par l'Etat et n'ayant aucune compétence médicale prétendent dicter leur conduite aux praticiens.

Il est plus que temps que les Français attachés aux vraies valeurs de la société, fondées sur la compétence, l'expérience et la responsabilité personnelle réagissent et se fassent entendre.

A cet égard, la libération immédiate du commissaire Michel Neyret sera la preuve que les pouvoirs publics ont pris conscience de l'exaspération du peuple et de sa volonté d'être respecté dans ses principes et ses aspirations.